

## Ehrung verdienter Kreismitarbeiter am 14.10.2022 mit der bfv Verbandsehrennadel



v.l.n.r. Bernhard Steck, Reinhard Jakob, Michael Wüst, Rainer Lenz, Kay Fritz, Jürgen Adam und Martin Walzer

Im Sportheim von FC Fortuna Lohrbach wurden nach der erweiterten Kreisvorstandssitzung am 14.10.2022 vom Kreisvorsitzenden Martin Walzer, zusammen mit dem stellvertretenden Kreisvorsitzenden Bernhard Steck, mehrere verdiente Kreismitarbeiter mit der Verbandsehrennadel vom bfv geehrt.

### **Verbandsehrennadel in Bronze an Rainer Lenz**

Von 2009 bis 2016 war er Jugendleiter bei der SpVgg Neckarelz und ist seit 2017 Jugendstaffelleiter im Fußballkreis Mosbach.

### **Verbandsehrennadel in Silber an Reinhard Jakob**

Er war in seinem Heimatverein FC Neckarzimmern von 2000 bis 2013 Betreuer diverser Jugendmannschaften.

2008 dann der Wechsel in den Fußballkreis, wo er mehrere Jahre die A- und B-Junioren als Staffelleiter betreute. Seit 2016 ist er Kreisjugendleiter.

### **Verbandsehrennadel in Silber an Michael Wüst**

Von 2001 bis 2006 war er Jugendbetreuer und von 2002 bis 2006 2.Schritfführer beim FC Lohrbach.

2004 kam er zum Fußballkreis Mosbach, wo er u.a. als Freizeit- und Breitensportbeauftragter, Hallenspielleiter, AH-Betreuer, F-Jugend Staffelleiter, Schritfführer und Bußgeldbeauftragter tätig war.

Seit dem letzten Kreistag 2020 ist er Stellvertretender Kreisvorsitzender für Entwicklung und Qualifizierung; zuständig unter anderem noch für den Freizeit- und Breitensport, AH/Ü-Fußball und Kreisehrensamtsbeauftragter.

### **Verbandsehrennadel in Silber an Jürgen Adam**

Seit 1986 bis jetzt ist er Schiedsrichter und von 1998 bis 30.06.2007 war er Schritfführer bei der SRVgg Mosbach

Seit 2002 ist er Staffelleiter und war von 2004 bis 2007 Kreisschritfführer und ist seit 2007 Stellvertretender Kreisvorsitzender und seit Dezember 2020 vollwertiges Mitglied im Verbandsspielausschuss.

### **Verbandsehrennadel in Gold an Kay Fritz**

Er war von 1995 bis 2018 beim FC Neckarzimmern in verschiedenen Funktionen im Verein tätig, u.a. als Trainer und Betreuer, im Spielausschuss, als Jugendleiter und 2. Vorsitzender.

Seit 2019 ist er im Fußballkreis Mosbach als Jugendstaffelleiter tätig.

**Herzlichen Glückwunsch!**